



長洲清里だより

令和4年10月27日(木)
第7号
文責:福山 尚美

後期が始まりました!! ~学力の定着・向上を目指して~

朝夕の冷え込みはありますが、爽やかな秋晴れが続いています。子ども達も、それぞれに目当てを決めて、後期をスタートしたところです。後期は、「見学旅行」「稻刈り」「みのりの里まつり」など、子ども達にとって楽しみな行事や体験活動がたくさんあります。充実した活動になるよう工夫していきたいと思います。また、学力の定着・向上に向けて「楽しくわかる授業実践」「漢字・計算大会の実施」「考えを伝える力の育成」など、校内研究の活性化により指導改善を進めていきます。ご家庭におかれましても、家庭学習の習慣化等、ご協力をよろしくお願ひいたします。

☆どきどき わくわく 見学旅行☆

10月18日(火)に、1・2年生は、熊本市動植物園に行きました。動物を見たり名前を調べたりして、しっかり学んでいました。特にレッサーパンダは大人気で、子供たちも「かわいい～」と言いながら何度も振り返って見ていました。グループでの遊具体験も楽しかったようです。

4年生は、山都町まで行きました。通潤橋や円形分水、清和文楽館など、歴史と伝統について学ぶことができました。昔の人の生活の工夫や努力を感じたことと思います。



~児童集会~

10月26日(水)の児童集会では、図書・掲示委員会の発表がありました。各学年でよく読まれている本をクイズ形式で紹介してくれました。発表の練習もしっかりできており、感心しました。「読書の秋」です。いろいろな本を手に取って読んでみるのもいいですね。



『長洲町小学校親睦陸上記録会』開催

10月20日(木)に、町内小学校の5・6年生を対象とした陸上記録会を実施しました。3年ぶりの開催ということで、職員も以前の記録会を思い出しながらの準備となりました。子供たちは7つの種目(100m走は全員)から自分が選んだ種目に出場し、健脚を競いました。自己新記録を出した人もいましたが、思ったような記録を出せなかった人もいて、悔しい気持ちも残ったようです。まずは、実施できたことに感謝したいと思います。



~豊かな心を育てる栽培活動~

3年生は、枝豆の収穫をしました。「すがたをかえる大豆」の学習につなげます。丸美屋に勤められていた福永さんに大豆の脱穀まで教えていただきました。また、1年生は、畑に植えたサツマイモを掘りました。思ったより土が硬くて、芋を掘るのに苦労していました。田成さんに手伝っていただきやっとお芋にたどり着きました。苗は、地域の池上さんに提供いただきました。ご支援ありがとうございました。



《清里小学校 児童会スローガン》決定

『えがおいいっぱい やさしさいっぱい みんなでチャレンジ！ 清里小』



★授業参観・学級懇談会を11月24日(木)に実施します。保護者の皆様のご参加をよろしくお願いします。